


	 


REUNION DU BUREAU VENDREDI 11 AVRIL 2025 17H00 AU SIEGE


Présents: 
Marc Roche ,Martine Bogossian ,Joël Veisseix ,Stephane Nazzi, Pierre 
Friedel, Michele Willot ,Thierry Pignaud ,Bastien Hemery, Véronique 
Dufresne ,Sonia Bernis ,Jacques Souvras
Se sont excusées :
Marion Briffa, Christine Habegre 

Dans l’ordre du jour

La validation du Prochain SUPER LOTO de l’AS le 24 janvier 2026

Organisation du SCRAMBLE 2025 de l’AS 
Malgré l’organisation prévue par le Président et la réalisation d une affiche 
par Christine Habegre, l’AS n’a pas réuni les conditions d’une bonne 
organisation, la compétition est annulée 
Martine Bogossian a fait remarquer à Marc Roche l’inutilité du cadeau destiné 
aux membres 

Licences AS 2025 à ce jour 398 dont 53 jeunes 

La date du Championnat du club le 18/19 OCTOBRE est validée 
Malgré une proposition du Président, la formule de jeu pour le championnat 
reste inchangée 

Le Projet d’une fête de l’AS le18 Octobre ?

Une discussion s’engage sur l’école de Golf 
Et à propos de nouvelles ressources, si nous sommes tous d accord pour 
donner à notre école plus de moyens ils nous restent à définir avec plus de 
précisions comment nous les répartissons 
3 axes évoqués: doter l’école de polos, une sortie à Evian à l’occasion du 
Master Féminin en juillet, une participation financière pour les engagements 
de l’Elite Jeunes.
Une réunion est prévue pour approfondir cette situation 
Pour faire un prévisionnel précis, Marc Roche demande Martine Bogossian 
une étude sur les dépenses engagées sur l’année 2024



Une proposition du président pour encourager les membres de l’ASGRA à 
participer au championnat de 4 balles est refusée ( participation de 20 € par 
voiture).

AS CHALLENGE TOUR 2025
Une organisation mise en place par Thierry PIGNAUD ,David Bancel ,Gilles 
Vidal et Ivan Brunet valider par notre direction André Fourcade l’AS participe 
a cette organisation 

Nos Statuts : une réflexion est menée pour ajouter un avenant à propos du 
mode d’élection; cet avenant fera l’objet d’une Assemblée Générale 
Extraordinaire pour le valider ou pas

Pour le MINI BUS nous avions des espoirs mais je crains que pour 
l’attribution 2025, nous ne soyons plus dans la course 

Nous avons évoqué les Forums c’est une organisation qui nous rapproche 
des habitants de notre région j’espère mobiliser un peu plus les membres 
pour représenter notre club et renforcer les liens avec la population 

Manque de temps la réunion s’ arrête à 19 heures 

Reste à parler, sujet très important, du recrutement des OBEC ,des ASBC

Organiser un samedi à 10 heures une réception pour les responsables des 
Associations de Charpey

Pas eu le temps d’exposer l’idée d un voyage pour l’open de France 20/21 
septembre 2025


